

Funcionarios de aseo Hospital San Fernando se capacitan en saneamiento ambiental

Curso fue organizado por el Programa de Control de Infecciones (PCI).

El Programa de Control de Infecciones (PCI) del Hospital San Fernando organizó una importante capacitación para funcionarios y funcionarias enfocada en el área del saneamiento ambiental, con el objetivo de disminuir las infecciones asociadas a la atención en salud.

Marcela Torres Cortés, enfermera encargada de PCI del centro asistencial, entregó detalles de la jornada señalando que “el saneamiento ambiental es un procedimiento muy importante para mantener un ambiente hospitalario limpio y seguro para los pacientes. Además, se reducen las cargas microbianas en las diferentes superficies para disminuir las Infecciones Asociadas a la Atención en Salud (IAAS); también se disminuye el riesgo de contaminación cruzada. Por lo tanto, es importante contar con funcionarios capacitados en las actividades de aseo y con este objetivo se convocó a este curso dirigido especialmente a nuestros auxiliares de

servicio y que contó con una gran convocatoria”.

La profesional de la salud agregó que “se abordaron diversos temas tales como definiciones, proceso de aseo en áreas clínicas, principios básicos, condiciones generales que se deben cumplir al realizar aseo, materiales necesarios para el procedimiento de aseo, manejo de los productos de limpieza y desinfección e insumos de trabajo, el correcto proceso de aseo hospitalario, precauciones del personal y orden de limpieza según diferentes áreas de la institución”.

Finalmente, Marcela Torres no quiso pasar la oportunidad para “agradecer a los jefes y supervisores de los servicios clínicos y unidades de apoyo, por propiciar que sus funcionarios pudieran participar de esta valiosa capacitación, la cual va en directo beneficio de los usuarios y usuarias, al igual que agradecer la exposición de nuestra enfermera Ruth Villarroel y de Paulina Arteaga, profesional del Laboratorio Difem”.

